

## CIRCULAR N° 10

### Valor del mes: Responsabilidad

Quilpué, 25 de abril del 2025

#### **Estimada Comunidad Educativa:**

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

#### **Dirección Académica**

##### **Plataforma Lirmi**

Se insiste en que los apoderados mantengan activa la aplicación Lirmi familia, con esta plataforma podremos mantener la comunicación con nuestra comunidad de manera eficiente, segura y oportuna. En ella encontrarán información de horarios, evaluaciones, registro de notas y otros reportes relevantes para el seguimiento y apoyo de su pupilo(a).

##### **Interferiado**

Según el cronograma escolar planificado para este año 2025, corresponde considerar el día 2 de mayo sin actividades escolares. Por lo anteriormente dicho, los estudiantes asisten sólo hasta el miércoles 30 abril, regresando a sus actividades normales el lunes 5 de mayo.

##### **Centro de Alumnos**

Los estudiantes se encuentran en plena etapa de coordinación de actividades, las que piensan realizar durante el transcurso del año; para ello, este martes 29 de abril desarrollarán una reunión de coordinación junto a la asamblea de presidentes de curso (alumnos) y la propia Directiva de Centro de Alumnos.

##### **Jeans Day**

El próximo miércoles 30 de abril se realizará un "Jeans Day". En esta oportunidad a cargo del curso III Medio y el día 6 de mayo a cargo de 5° Básico.

##### **Día del Alumno**

Según el cronograma escolar, para el próximo viernes 9 de mayo, se contempla la celebración del "Día del Alumno". Ese día se realizarán diversas actividades conmemorativas, las que generarán un cambio en la planificación horaria habitual de los estudiantes. Los detalles de horarios de ingreso y término de actividades, serán informados oportunamente.

## **Coordinación Académica**

### **Evaluaciones**

Durante la próxima semana y según el compromiso establecido por UTP, cada Docente debe dejar incorporadas en la Plataforma Lirmi la planificación de evaluaciones correspondientes al mes de mayo.

### **Convivencia Escolar**

En el marco de la semana de convivencia escolar hemos inaugurado las actividades a través de la simpleza del juego.

El día jueves 24 de abril todos los estudiantes de nuestro colegio pudieron experimentar juegos desenchufados. Estos juegos promovieron el contacto con otros compañeros, la vinculación, el respeto de turnos y el trabajo colaborativo, habilidades propias de lo que implica el aprender a convivir.

Como colegio estamos muy contentos de la participación de nuestros estudiantes y les invitamos a promover en el hogar este tipo de actividades, en donde, con elementos tan sencillos, los estudiantes se puedan vincular tanto con sus hermanos, con otros amigos y también con sus propios padres.

Cómo colegio nos encontramos satisfechos de este primer día de convivencia ya que fue muy gratificante observar como la totalidad de los niños pudieron vincularse con estos juegos manifestando de distintas maneras que les había gustado mucho la actividad.

Por otra parte, les comentamos que el día viernes 25, los estudiantes de tercero básico a octavo básico trabajaron en aula con sus profesores jefes en torno a la acción del ciberbullying y cómo prevenirlo ya que es una realidad de la cual tenemos que insistir constantemente a modo preventivo.

La metodología de trabajo en este caso consistió en grabaciones y videos de sensibilización, creados, editados y actuados por sus mismos compañeros de enseñanza media. Esperamos que esta actividad haya sido fructífera para todos ellos y que podamos, de esta manera y en conjunto como comunidad escolar, prevenir situaciones en donde se ponga en riesgo a través de las redes digitales a cualquier estudiante de nuestra comunidad.

Durante la semana siguiente, es decir, la semana de cierre del mes de abril, seguiremos trabajando en torno a la convivencia escolar a través de trabajos colaborativos en cada curso para así de esta manera poder potenciar en ellos su auto y reconocimiento su identidad y cómo perciben ellos la convivencia escolar en nuestro establecimiento.

Finalmente, durante la semana del 5 al 9 de mayo, contaremos con charlas brindadas por Carabineros de Chile con enfoque en diversas temáticas, tales como “Violencia en el Pololeo”, “Responsabilidad Penal Adolescente”, “Grooming, Cyberbullying y Bullying”.

### **Día del Libro**

El miércoles recién pasado, se celebró el “Día del Libro”, actividad a cargo del Departamento de Lenguaje de nuestro Colegio; en dicha oportunidad nuestros estudiantes se reunieron en torno de diversas actividades relacionadas a la lectura, permitiendo generar un espacio participativo y atractivo, dando realce al valor de la lectura para un aprendizaje provechoso y un desarrollo en beneficio de su crecimiento personal.

La actividad contó con el entusiasmo de nuestros Estudiantes, Padres y Apoderados, Profesores y acompañado del compromiso de todo el Equipo Profesional COE, Centro de Alumnos y Centro de Padres, lo que facilitó la realización y el éxito de las distintas actividades.

### **SIMCE**

Durante la semana del 5 al 9 de mayo, realizaremos los primeros ensayos para la Prueba SIMCE, para los cursos de 4° y 8° Básico y para II Medio. Se comunicará a cada grupo la información pertinente para el desarrollo adecuado de los ensayos.

### **Coordinación de Disciplina**

#### **Vacunación contra la Influenza 2025**

Informamos que, en el marco del Programa Nacional de Vacunación Escolar, el día 05 de mayo se llevará a cabo la jornada de vacunación en nuestro establecimiento. Se enviará comunicado explicativo a aquellos cursos que serán parte del operativo.

#### **Capacitación**

Una preocupación constante para nuestro Colegio es mantener diversos programas de capacitación, tanto desde los aspectos técnicos, así como en los de carácter pedagógicos, es así que en esta oportunidad podemos contar que:

- El día 22 de abril se llevó a cabo la capacitación a un gran número de trabajadores, en relación al uso del DEA (Desfibrilador Externo Automático). Esta instancia tuvo como objetivo entregar conocimientos teóricos y prácticos sobre el uso adecuado de este dispositivo, el cual es fundamental para actuar de manera oportuna en situaciones de emergencia y contribuir a la seguridad de toda nuestra comunidad educativa.



Agradecemos la participación activa del personal y el compromiso con la formación continua en temáticas de prevención y primeros auxilios

- En el ámbito de la capacitación curricular, el próximo martes 29 de abril, los Docentes del primer ciclo básico, participarán de un Taller Pedagógico de Perfeccionamiento.

### **Normativa de Presentación Personal**

Habiendo transcurrido un plazo prudente, desde el inicio del año escolar, se hace necesario recordar algunas normas y hábitos escolares que se deben cumplir, entre ellos nuestra presentación personal.

Recordatorio sobre el uso del uniforme escolar: Se recuerda que las estudiantes están autorizadas para asistir con pantalón gris de tela, modelo escolar, tal como lo indica nuestro Reglamento. Asimismo, se informa que el buzo institucional debe utilizarse únicamente en las siguientes ocasiones: • Durante las clases de Educación Física. • En los Talleres ACLE de carácter deportivo. • En salidas pedagógicas cuando así se indique.

Agradecemos su colaboración para mantener el orden y el cumplimiento de las normas establecidas.

#### **ARTÍCULO 30: PRESENTACIÓN PERSONAL**

Se recuerda a los apoderados(as) que también es importante supervisar la **asistencia y puntualidad**, en cumplimiento del Reglamento.

Esperando tengan un excelente fin de semana,

Atentamente.

**Víctor Godoy Romo**  
**DIRECTOR ACADÉMICO**